
Giulianova.  Carnevale  a  quattro  zampe.  L’  organizzazione  fa
chiarezza e smorza le polemiche. L’ organizzazione del “Carnevale
a 4 zampe” previsto per domenica prossima, 4 febbraio, in piazza
Fosse Ardeatine intende ristabilire la verità dei fatti.

FOTO ARCHIVIO Carnevale 2023
L’iniziativa, si precisa, è nata dopo che nelle trascorse edizioni del Carnevale Giuliese era stata notata la presenza di diversi
bambini mascherati a tema con i loro cagnolini. L’evento di domenica prossima prevede il coinvolgimento delle associazioni
animaliste,  riunite  nel  Coordinamento  Associazioni  Volontarie  Abruzzesi  Animali  e  Ambiente,  ma  senza  che  la  loro
partecipazione  abbia  nulla  a  che  vedere  con  la  sfilata  mascherata.  La  diffusione  di  un  messaggio  a  tutela  dei  diritti  degli
animali, contro l’abbandono e per prevenire il randagismo, è l’unico obiettivo della presenza delle sigle animaliste. Risulta
non a caso falsa, la notizia della presa di distanze della Lega del Cane di Teramo. L’associazione, infatti, non si è mai
dissociata. Semplicemente, non ha aderito per motivi di organizzazione interna che non corre l’obbligo di dover giustificare.
Sui presunti maltrattamenti agli animali causati dalla confusione e dall’alto volume della musica, si puntualizza che l’evento
è stato organizzato una settimana prima del Carnevale proprio per sottrarre gli animali dalla chiassosa animazione che
accompagna  il  passaggio  dei  carri.  Si  ribadisce,  infine,  che  non  era  intenzione  urtare  la  sensibilità  di  nessuno,  ritenendo
peraltro  minima  la  differenza  tra  una  sfilata  organizzata  a  Carnevale  o  un  più  comune  concorso  di  bellezza  canina.
L’appuntamento resta dunque per le 15 di domenica, in piazza Fosse Ardeatine. Ciò che spiace è che si voglia mettere in
discussione il  Carnevale, e trasversalmente l’  Amministrazione Comunale, strumentalizzando un argomento, quello del
benessere animale, che vede in realtà tutti d’accordo. Il Carnevale, nato spontaneamente in questi ultimi anni, non è mai
stato inquinato dalla politica e mai la politica si è insinuata nei comitati. In quella che riteniamo una festa di tutti, le
campagne elettorali non hanno avuto, e continueranno a non avere, alcun diritto di cittadinanza.

Giulianova. Progetto “Io Studio”. Resi noti dalla Regione i nomi
dei  beneficiari,  che  saranno  contattati  telefonicamente  dall’
Ufficio  Pubblica  Istruzione del  Comune.
L’ Ufficio Pubblica Istruzione rende noto che la Regione Abruzzo ha comunicato l’elenco dei beneficiari della Borsa di studio
del progetto “Io Studio” per l’Anno Scolastico 2022/2023. Tutte le informazioni e la modalità di riscossione sono consultabili
sul  sito  istituzionale  del  Comune.  Gli  Uffici  provvederanno  a  contattare  telefonicamente  gli  aventi  diritto.  Per  ulteriori
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informazioni  è  possibile  contattare  l’  Ufficio  Pubblica  Istruzione  al  numero  085.8021300.  Link  utile:
https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/320938/pagsistema.html

 

Giulianova.  Polizia:  arresto  per  rapina  aggravata  alla  stazione
ferroviaria.
Nel pomeriggio di martedì 23 gennaio 2024 personale della Squadra Mobile della Questura di Teramo, con la collaborazione
di personale del Compartimento Polizia Ferroviaria Marche-Abruzzo – Posto Polfer di Giulianova (TE), nell’ambito di un’attività
di indagine coordinata dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo, ha eseguito un’ordinanza applicativa di
custodia cautelare in carcere nei confronti di un cittadino italiano di 42 anni e di una cittadina ceca di 29 anni, entrambi noti
alle Forze di Polizia, accusati del reato di rapina aggravata.

La predetta misura cautelare è stata emessa dal G.I.P. del Tribunale di Teramo.

L’attività di indagine della Squadra Mobile ha permesso di arrivare al provvedimento a carico dei due soggetti che, nella
serata  del  18.01.2024,  presso  la  Stazione Ferroviaria  di  Giulianova (TE),  avrebbero  aggredito  e  rapinato  un  ragazzo
pakistano di 18 anni. In particolare, i due, dopo aver seguito la vittima, l’avrebbero colpita con calci e pugni, mettendole
anche le mani al collo, facendola cadere a terra e strappandole di dosso la maglietta. All’esito dell’azione criminosa, si
sarebbero impossessati di una somma di denaro in contanti e di uno zaino, contenente effetti personali del ragazzo rapinato,
zaino poi abbandonato poco dopo in una zona limitrofa alla Stazione.

I soggetti, rintracciati sempre presso la Stazione Ferroviaria di Giulianova, sono stati accompagnati in Questura e, effettuate
le formalità di rito, tradotti presso la Casa Circondariale di Teramo.

Alla  donna  sono  stati  anche  notificati  provvedimento  di  Foglio  di  via  obbligatorio  con  divieto  di  ritorno  nel  Comune  di
Giulianova e provvedimento di D.A.C.Ur. relativo a tutti i locali pubblici e aperti al pubblico della Provincia di Teramo, atti
emessi dal Questore di Teramo. L’uomo invece era già sottoposto alla misura cautelare dell’obbligo di presentazione alla p.g.
per altro reato, nonché destinatario di Avviso Orale del Questore.

Stazione di Giulianova
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Giulianova.  Ente  Porto:  scelte  due  figure  professionali  che
andranno ad integrare  l’organico  amministrativo.

Ente Porto Giulianova
Erano 35 i partecipanti al bando.

Si sono concluse la scorsa settimana le Selezioni pubbliche per la scelta di due figure che andranno ad integrare l’organico
dell’ente Porto di Giulianova. I due bandi, pubblicati nel mese di ottobre, erano riferiti ad un impiegato amministrativo e ad
un tecnico da assumere entrambi con contratto part-time a tempo determinato, ed hanno visto la partecipazione di 19
candidati per il ruolo amministrativo e 16 candidati per il ruolo tecnico.

Le candidate risultate vincitrici al termine della selezione andranno ad integrare l’organico attualmente composto da un
unico dipendente amministrativo con il ruolo di Segretaria.

Il Presidente e l’intero Consiglio di Amministrazione colgono l’occasione per ringraziare pubblicamente Edmondo d’Ignazio
per  la  devota  e  preziosa  collaborazione  prestata  in  favore  dell’Ente  Porto  fin  dalla  sua  costituzione,  offrendo  un  apporto
fondamentale al percorso di crescita e di sviluppo delle attività relative al diporto, alla pesca e al turismo.

L’ampliamento dell’organico dell’ufficio del ENTE PORTO consentirà di svolgere in maniera più agevole tutti gli adempimenti
legati ai progetti di sviluppo che per il triennio 2024-2026 sono previsti nel piano strategico approvato dall’assemblea dei
soci.

 

Giulianova. Accreditamento Erasmus+ per il Liceo Curie.
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Con l’Accreditamento Erasmus+ per progetti di mobilità 2022-2027 il Liceo Marie Curie di Giulianova riceve un nuovo e
prestigioso riconoscimento da parte della Commissione Europea e dell’Agenzia Nazionale Indire.
L’Accreditamento permetterà di portare avanti un ambizioso piano di internazionalizzazione che prevede, nell’arco dei suoi
quattro anni di implementazione, 160 mobilità di studenti e studentesse a partire dalle classi seconde. I beneficiari avranno
la possibilità di frequentare scuole all’estero attraverso progetti di mobilità la cui durata potrà variare dai 7 giorni ad un
mese.
Obiettivo principale di ciascuna mobilità sarà il potenziamento delle competenze di lingua inglese, francese, tedesca e
spagnola (livelli B1, B2, C1), parallelamente alla conoscenza dell’Europa e delle sue diverse culture.
Una rete di  cinque scuole di  alto  profilo è stata già  attivata.  Le prime partenze sono previste il  19 gennaio 2024:  quattro
ragazze del Liceo Linguistico frequenteranno per un mese l’Instituto de Educación Secundaria San Juan de la Cruz di Ubeda,
Spagna.
15  sono  invece  le  mobilità  finanziate  per  la  professionalizzazione  dei  docenti  mediante  partecipazione  a  corsi,  attività  di
formazione all’estero e di job-shadowing per la condivisione delle migliori pratiche.
La prof.ssa Vanessa Ridolfi, referente Erasmus del Liceo, si dichiara “orgogliosa di questo ennesimo obiettivo raggiunto”, che
costituisce”una  sfida  per  gli  anni  a  venire,  nonché  un  impegno  che  il  Liceo  Curie  porterà  avanti  nell’ottica  del  continuo
miglioramento delle competenze di cittadinanza globale”.
Per  la  Dirigente  Scolastica,  prof.ssa  Silvia  Recchiuti,  si  tratta  di  una  grande  riconoscimento  dell’impegno  e  della
professionalità dimostrati dal team Erasmus+ nel promuovere le buone pratiche in termini di modernizzazione, innovazione
e internazionalizzazione.
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Il  Presidente  e  Amministratore  Delegato  della  BMW  Italia,
Massimiliano  Di  Silvestre,  ha  incontrato  gli  studenti  del  Liceo
Statale  “Marie  Curie”  di  Giulianova,  condividendo  le  proprie
esperienze di  ex  liceale  e  di  manager  di  successo.

Dott. MASSIMILIANO DI SILVESTRE – CEO BMW.1

Dott. MASSIMILIANO DI SILVESTRE – CEO BMW.2
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Dott. MASSIMILIANO DI SILVESTRE – CEO BMW
Il Presidente ha risposto alle tante domande postegli dagli studenti, affrontando temi quali il ruolo della BMW nello sviluppo
della mobilità sostenibile, l’importanza del lavoro di squadra che ha permesso di posizionare BMW Italia al primo posto nel
mercato  europeo e  al  secondo a  livello  globale  in  termini  di  crescita,  la  necessità  di  sviluppare  solide  competenze
parallelamente alla consapevolezza delle proprie attitudini.
Il Dott. Di Silvestre ha invitato all’incontro, con un collegamento online, il prof. Maurizio Dallocchio, professore dell’Università
Bocconi e di Corporate Finance presso SDA, che ha riflettuto insieme ai liceali  su concetti  quali  innovazione, importanza e
necessità di investire in ricerca.
Molto gradito anche il videomessaggio dell’altista campione olimpico e campione del mondo Gianmarco Tamberi, che dal
Sudafrica ha esortato gli studenti ad inseguire i propri sogni.
L’incontro si è concluso con la consegna di un targa al dott. Di Silvestre come ex-studente del Liceo Curie e per il lustro e per
la carismatica leadership ad altissimi livelli che egli raffigura.

Giulianova. CO.NA.L.PA.: rinnovate le cariche, Cristiano Gentile è il
nuovo Presidente.
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Cristiano Gentile
Il CO.NA.L.PA delegazione di Giulianova comunica che nella riunione
dell’assemblea dei soci, tenutasi in data 11 gennaio 2024, sono stati nominati
con l’unanimità dei voti:
Presidente CRISTIANO GENTILE
Vice presidente ANA MARA’
Membro comitato scientifico LUIGI BARLAFANTE
Tesoriere ALESSANDRO DEL GAUDIO
Rappresentanti coordinamento reg.le ANA MARA’ e CARMELITA PATACCA
Segretaria PATRIZIA CASACCIA
A seguire è stato condiviso il programma per il 2024 che riassumiamo nei
seguenti punti:
Analisi, Supporto e Monitoraggio del piano del verde, attraverso la
documentazione relativa che detta le linee guida da seguire e rispettare;
1.
Analisi e Monitoraggio del Bando di gara per la Manutenzione del Verde
Pubblico, con la presentazione delle domande che termina il 27.01.2024 su
piattaforma digitale
2.
3. Pianificazione e azioni da intraprendere relative ai punti 1 e 2
Svolgimento di giornate dedicate alla sensibilizzazione della comunità
cittadina
4.
Monitoraggio e Supporto dell’attività comunale riguardante il verde
esistente e nuove piantumazioni
5.
Organizzazione della Giornata Annuale dell’Albero e richiesta di
inserimento tra gli Alberi Monumentali e Secolari d’Italia di esemplari
meritevoli di tale riconoscimento, rilancio e nuova evidenza al parco della
Rimembranza e viale dei Cipressi ingresso Cimitero Comunale per i Caduti
di tutte le guerre
6.
Attività di Monitoraggio ed impulso per la realizzazione del progetto Parco
Matteotti nell’ambito del Programma Life+A GreeNet, presentato nel 2023
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Giulianova.  Scomparsa  del  Generale  Giuseppe  Calabrese.  Il
Sindaco Jwan Costantini e l’Amministrazione Comunale porgono
sentite condoglianze alla famiglia.
Il  Sindaco Jwan Costantini  e l’  Amministrazione Comunale esprimono il  proprio
cordoglio e porgono sentite condoglianze alla famiglia per la perdita del Generale
Giuseppe  Calabrese.  L’  Ufficiale,  96  anni,  ha  comandato  la  locale  Compagnia
Carabinieri  di  Giulianova dal  1962 al  1966. Dal  24 maggio 2011 era cittadino
onorario di Giulianova.
Il  Sindaco  e  l’  Amministrazione,  per  le  alte  virtù  morali  che  lo  hanno
contraddistinto,  lo  ricordano  con  immensa  stima  .

Giulianova. Collegamento meccanico tra Lido e Paese. Il Sindaco
Jwan  Costantini  a  Roma,  la  prossima  settimana,  per  stabilire
contatti utili ed intercettare fondi.

Il Sindaco e Di Candido
“ L’assessore Di Candido – dice- si sta occupando della parte progettuale, io di quella finanziaria. Ricordo che questa sinergia
ha  già  portato  a  grandi  risultati”.  Il  collegamento  veloce  tra  Lido  e  Paese,  vagheggiato  da  decenni,  non  è,  per  l’
Amministrazione Comunale, una prospettiva incerta o, peggio, una falsa promessa. La prossima settimana il Sindaco Jwan
Costantini sarà a Roma dove incontrerà europarlamentari e funzionari del Governo centrale per valutare la sussistenza di
concrete opportunità di finanziamento. Importante, in sostanza, capire se esistono linee guida da seguire per accedere con
successo, e senza perdita di tempo, a fondi extracomunali. “Si tratta di un’opera su cui puntiamo seriamente- sottolinea il
Sindaco – L’assessore Giampiero Di Candido sta lavorando da tempo alla stesura della parte progettuale, io su quella
prettamente finanziaria.  Ricordo che questa sinergia ha già portato al  reperimento di  fondi  nell’ambito del  Pnrr,  fondi  che
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hanno consentito risultati straordinari per piazza Dalla Chiesa, il lascito Cerulli e l’ex depuratore. Un collegamento meccanico
tra piazza Dalla Chiesa e il centro storico rivoluzionerebbe le modalità di fruizione della città e ne innalzerebbe gli ordinari
standard di vivibilità. Basti pensare alla riduzione del traffico delle auto, alla semplificazione degli spostamenti e, non ultima,
all’enorme vantaggio che ne trarrebbero i soggetti fragili come gli anziani o le persone con disabilità. Noi ci crediamo e
vogliamo realizzare la migliore delle opere possibili, mettendo in campo la soluzione ideale per funzionalità, economicità e
sostenibilità ambientale”.

Violenza di  genere.  L’  Assessorato e  la  Commissione alle  Pari
Opportunità,  dopo  gli  ultimi  episodi  verificatisi  a  Giulianova,
esprimono solidarietà  alle  vittime.

L’ Assessorato e la Commissione alle Pari Opportunità, in merito ai recenti fatti di cronaca che hanno visto un minore ed una
donna al centro di intollerabili episodi di violenza, esprimono con convinzione la propria solidarietà alle vittime. Simili atti di
sopraffazione, entrambi verificatisi in ambito familiare, suscitano profonda indignazione. ” Da venticinque anni – sottolinea la
Presidente  della  Cpo  di  Giulianova  Marilena  Andreani  –  la  Commissione  si  impegna  per  scoraggiare  e  prevenire
atteggiamenti di prevaricazione e azioni di violenza fisica e verbale. Mai come oggi ci preme ricordare che esistono persone
ed enti in grado di venire in aiuto. Reagire e denunciare è fondamentale per la tutela di se stessi e, a volte, anche dei propri
figli.  Ricordiamo che  esistono  realtà  come il  centro  antiviolenza  La  Fenice  o  la  struttura  di  accoglienza  Casa  Maia  dove  è
possibile trovare supporto morale e materiale. Ancora, il numero nazionale 1522 costituisce una mano tesa che va afferrata
in  tutte  le  situazioni  di  difficoltà  o  criticità.”  ”  Non  abbiamo  mai  pensato  che  il  nostro  territorio  fosse  un’isola  felice  –
commenta il  Vice Sindaco e Assessore alle  Pari  Opportunità  Lidia  Albani  –  Fatti  come quelli  a  cui  abbiamo assistito
confermano che la violenza di genere non conosce confini geografici né è suscettibile di distinguo socio-economici. Unisco a
quello della Presidente Andreani il mio personale invito a denunciare soprusi e molestie. Le istituzioni, dal canto loro, non
possono non essere vigili e determinate, nella lotta a questa moderna e ancora dilagante forma di barbarie” .
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